
９月２８日土曜日に運動会を無事終えることができました。前日、当日にテントの準

備片付けしていただいた保護者の皆様には感謝申し上げます。今年の運動会のスローガ

ンは、「仲間と共に駆け抜けろ 一致団結 輝く笑顔」でした。９月の初めから始まっ

た練習では、暑さのために練習場所を体育館に変えたり、時間を短くしたりして学級学

年チームで工夫して練習をする姿が見られました。その中でやはり６年生は自分たちの

練習ではもちろん、応援の練習や全体練習などでは先頭に立って動き、下級生を引っ張

っていく姿にはチームの先頭に立ち動いていると感じるものがありました。一方小学校

に入り初めての運動会の１年生は学年の練習でも全体の練習でも、うれしそうに動いて

いる姿を見ると私もうれしくなりました。

運動会当日は、３チームに分かれての勝敗を競いましたので、

必ず勝者と敗者がでましたが、子どもたちの顔を見ていると、

「最後までやり抜くんだ」「今まで練習したことをやりきるぞ」

といった気持ちを、競技・演技しているときの真剣な表情や競

技後の笑顔の中から感じることができました。こういった経験

で子どもは達成感を感じます。達成感は自信や意欲につながり

ます。そして自信や意欲をもった子どもは、また次の活動で一生懸命に取り組み達成感

をもちます。このサイクルを繰り返していくことで子どもたちは成長していきます。

２学期は、このあとフェスタや校外学習など学校行事や学年行事が多いです。子ども

たちに任せて考えさせて実践させる部分を多く作り、子どもの真剣な表情や笑顔を引き

出せるように、さまざまな活動に取り組んでいきたいと思います。そして、ご家庭では

そういった行事のことについて話題にしてください。

保護者や地域の皆様には今後も学校・学年行事へのご理解と

ご支援をよろしくお願いいたします。

校長 二村 圭史

運動会スローガン

９月２８日（土）、天候が心配されていましたが、雨に降られることもなく、また涼しい中で

校内運動会を実施することができました。今年も猛暑のため、運動場での練習が満足にできずに

いましたが、さすが本番に強い共長っ子です。どの学年も競走に、競遊に精一杯の力を発揮して

いました。

今年度は熱中症対策のために児童控え席に長草、共長両区及び市役所のテントを設置しました。

設置にあたっては、平日にもかかわらず、４０名のＰＴＡ委員の方にお手伝いに来ていただきま

した。また、片付けの際にも多くの有志の方にお手伝いいただきました。本当にありがとうござ

いました。多くの保護者や地域の方に、共長小学校の教育活動が支えられていることを改めて感

じさせられました。今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。
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９月１９日（木）、令和元年度後期児童会役員選挙が行
われました。会長１名、副会長（６年）１名、副会長（５
年）１名、役員４名の定数に対して、１８名という多数の
児童が立候補しました。投票の結果、右に掲げた児童の皆
さんがそれぞれの役職に当選しました。１０月７日（月）
の朝会で任命式を行いましたが、一緒に任命された後期の
学級委員・代表委員とともに、共長小をリードしていって
もらいたいものです。

後 期 学 級 委 員 後 期 代 表 委 員
３－１ 齊藤 直志 ・ 近藤 咲希
３－２ 山本 駿太 ・ 片山 星南
３－３ 上野 泰雅 ・ 八島 果楓
３－４ 外山 俊太 ・ 森 彩乃
４－１ 奥山 航生 ・ 吉川 心 近藤 稜起 ・ 加古ひより
４－２ 加古 純平 ・ 加古 鈴音 井村 大和 ・ 竹内 柚稀
４－３ 山田倫太朗 ・ 小林 優花 渡辺 悠生 ・ 加古エメラ
４－４ 浅利 蓮 ・ 加古メイラ 畑 諒哉 ・ 倉宮 遥音
５－１ 伊藤 礼椰 ・ 深谷 小春 関 夢翔 ・ 冨安 美羽
５－２ 小島 颯斗 ・ 鈴木 香澄 大嶋 悠暉 ・ 山口 莉乃
５－３ 青木 奏 ・ 櫨 ほの花 内山 湊太 ・ 杉本 瑠香
６－１ 山田 悠登 ・ 東岡 咲希 山田 陸仁 ・ 関谷日奈乃
６－２ 飯谷 紬生 ・ 奥村 美空 新實 修生 ・ 阪野 桔歌
６－３ 丸目 祥太 ・ 板東 一葉 竹原 涼太 ・ 牛田 千尋
ひまわり １組 中野 隼人

<会 長> ６－３ 加藤 美桜

<副会長> ６－１ 大橋 直弥

５－１ 長谷川帆波

<役 員> ６－２ 名嶋 日菜

６－２ 田口 竜輝

６－３ 田上 華奈

６－１ 伊藤 恒輝

１０月４日（金）に、来年度入学予定の子どもたちが就学時

健康診断のため小学校に来ました。子どもたちの中には、初め

て見る体育館の大きさや教室の広さに驚いている子も見られま

した。

新しい共長っ子との出会いに、入学がとても待ち遠しく感じ

られました。


